

## El crudo mexicano bajó 2.43 dls, a 84.80 por tonel (El Financiero 05/03/08)

El crudo mexicano bajó 2.43 dls, a 84.80 por tonel (El Financiero 05/03/08) Efraín H. Mariano Miércoles, 5 de marzo de 2008 Los precios del petróleo cerraron por debajo de los 100 dólares por primera ocasión en una semana en el mercado de Nueva York, por expectativas de un aumento en los inventarios petroleros durante la semana pasada y de que la OPEP deje intactas sus cuotas de producción. El contrato del crudo WTI para entrega en abril, que se replegó hasta un mínimo intradía de 98.87 dólares, cerró en 99.52 dólares, con un descenso de 2.93 dólares, o 2.9 por ciento, su mayor caída porcentual desde el primero de febrero. El precio de cierre del WTI, que marcó el lunes un récord en 103.95 dólares por barril, significó su menor valor desde el 26 de febrero. La cotización de contado del crudo también rompió el listón de 100 dólares, al cerrar en 99.76 dólares, con un descenso de 2.70 dólares. Según operadores, los inversores realizaron ventas generalizadas en previsión de una reconstitución de las existencias de crudo -por octava semana consecutiva- en Estados Unidos y del mantenimiento del actual nivel de producción de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) en su reunión de este miércoles en Viena. Las expectativas de los expertos apuntan a un incremento de dos millones de barriles en las reservas comerciales de crudo estadounidenses. En tanto, un gran sector de los mercados confía en que la OPEP deje intactos sus niveles de producción, actualmente fijados en 29.67 millones de barriles diarios, con el propósito de enfriar los elevados precios del insumo. (MEZCLA) Según el sitio web de Pemex, la mezcla mexicana de crudo de exportación cerró en 84.80 dólares por barril, una fuerte caída de 2.43 dólares con relación al precio del cierre anterior, ante expectativas de que la OPEP acuerde dejar intactas sus cuotas de producción al término de su reunión este miércoles en Viena, contrastando con su habitual política energética de recortar su producción en el segundo trimestre del año y complaciendo las demandas de los países consumidores, angustiados por los elevados precios del oro negro.